

Ramón Jané, nuevo director industrial de la división de química intermedia de Ercros



Ramón Jané Pañella ha sido nombrado director industrial de la división de química intermedia de Ercros en sustitución de Santiago Rodriguez Barrero, a quien se ha designado director de tecnología de la misma división. Ambos nombramientos tendrán efectos el próximo 2 de mayo.

Ramón Jané es licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad Autónoma de Barcelona. Inició su carrera profesional en 1994 como técnico de I+D de Derivados Forestales Group; posteriormente, se integró en la fábrica de Cerdanyola como jefe de laboratorio; en 2006, a raíz de la fusión de Ercros y Derivados Forestales, fue responsable de desarrollo de producto y asistencia técnica de esta fábrica y, en 2020, fue designado director de la misma fábrica de Cerdanyola. En septiembre de 2023, fue nombrado director industrial adjunto de la división de química intermedia, puesto que ha ocupado hasta ahora.

De la dirección industrial de la división de química intermedia dependen las tres fábricas que integran este negocio –Almussafes, Cerdanyola y Tortosa– y el departamento de I+D, con sede en Tortosa.

Antes de ser nombrado director industrial de la división de química intermedia en 2020, Santiago Rodríguez fue jefe de producción y director de la fábrica de Tortosa, entre otros cargos.

Para más información sobre la división de química intermedia de Ercros haga clic aquí.

Barcelona, 29 de abril de 2024